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古城代表团于2020年1月7日审议了政
府工作报告。代表们一致认为，政府工作报
告政治站位高、求真务实、全面客观，2020年
工作思路清、要求明、落点实。

赵恩国代表建议，一是要以服务保障冬
奥筹办为统领，打造冬奥街区，提升服务保
障冬奥精细化水平。二是要提升永定河左
岸石景山段景观水平，打造“秀水石景山”。
三是要强化学校“三点半”课后服务的主渠
道作用，充分发挥学校师资和校舍条件的作
用，弹性离校。

王庆亮、孙爱琴代表建议，一是“接诉即

办”工作要加强派单合理性判断，建立合理
诉求判断机制，并深化“吹哨报到”工作机
制。二是老旧小区更新改造要加强舆论宣
传引导，使居民树立消费意识。三是基层减
负工作要强化力度，绩效考核项目要务实。

田勇、岳峰、梁正刚、金丽花、武京平代
表认为，一般公共预算收入规模从去年收入
增速 5%降至今年预计的 2%左右，增速放
缓。建议，一是要充分调研，提高财政支出
有效性和精准化水平，充分发挥其撬动作
用。二是要做好“开源”，提质增效，引入高
水平企业，提高西山永定河文化带相关产业

经营创收水平。三是要做好“节流”，树立节
约意识，制定科学合理的措施，统筹协调使
用资金。

李金柱、白京军、陈勇、陈珍辉代表建
议，一是要加强对楼宇经济的统筹规划和前
期设计，充分考虑后期运营与持有。二是要
有机整合各方面力量，对楼宇企业加强监
管，尤其是加强注册源头监管，防范金融风
险，使企业在法治环境下合规经营。三是要
降低楼宇空置率，合理招商引资，对低效企
业调整置换，腾笼换鸟。

张金勇、姚亮、刘慧代表建议，一是老旧

小区更新改造要切实解决基础设施和规划
短板，根据楼龄分析改造的意义。二是行业
管理部门要加强对物业企业的监管，建立考
核标准，让居民参与对其考评。

马丽丽、马振才代表建议，一是实体书
店发展要因地制宜，注重质量而非数量。二
是通过创城提升居民文明素养，继续加强宣
传引导和教育工作，整合养老设施等资源，
有效做好居民服务工作。

江欣代表建议，要提升冬奥赛场周边环
境和城市精细化管理水平，改善金安桥与苹
果园交通枢纽附近的拥堵问题。
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八宝山代表团审议政府工作报告

八角代表团审议政府工作报告

八宝山代表团于2020年1月7日认真审
议了政府工作报告。代表们一致认为，政府工
作报告内容详实，主题突出，条理清楚，鼓舞人
心。

宁慧娟代表建议，一是要构建城市基层
治理的新格局，发挥党员回社区报到的作用，
发挥党员组织化的优势和专业特长，成立文
体协会、治安巡逻协会等，带动老百姓参与共
治共建共享。二是要落实生活垃圾管理条
例，在垃圾分类示范片区建设的基础上，进一
步加大宣传教育力度，提升社会化参与程度，
积极探索源头减量、资源化利用的有效方式，
使我区垃圾分类工作走在前列。

卢满钧代表建议，一是要聚焦水电气
暖管道管线的老化问题，研究老旧小区改
造方案，实现老旧小区更新改造，探索形成
老旧小区长效管理机制。二是在城市的规
划、建设、管理上，要体现政府工作的温度，
考虑老百姓的获得感，提升老百姓的舒适
度。

张岩松代表建议，要积极推动北重科技
文创园建设，重点解决制约企业转型发展的
关键因素，通过职业技能提升、再就业培训
做好人员分流，通过试点改造做好空间腾
退，盘活资源，实现持续转型升级。

郭晋宁、彭华生代表建议，一是在城市

建设顶层设计方面，要强化安全意识，加强
消防配套设施建设，提升应急救援能力。
二是对大型商圈周边基础设施进行科学规
划，缓解商业经济高度发展带来的交通压
力。三是下大力气打造招商团队，通过举
办论坛等形式，加强宣传攻势，同时加大对
企业的精准扶持力度，制定人才引进等具
体措施。

龚志彪、崔丹妮代表建议，一是要紧扣
“七有”要求和“五性”需求，加强对疏解腾退
空间的统筹规划，适当设置餐饮、菜站、健身
等便民服务设施。二是加大对旺景公园的
规划建设力度，配建停车场，缓解周边居民

停车难问题。三是对全区健身步道进行通
盘考虑，融合石景山区山水文化，进行整体
规划设计，建设从西山延伸到玉泉路的串联
式健身步道。

康天峰、杨燕频代表建议，一是加大基
层文体设施建设，推进街道综合文化中心社
会化运营，为居民提供更多的活动场所。二
是进一步提升政府治理效能，强化效率意
识，创新政府工作思路、方法和手段。

王金力代表建议，一是加强学校教师队
伍建设，大力解决师资力量不足等问题。二
是加大教育物资的投入力度，满足学生科学
实验的设备需求。

八角代表团于2020年1月7日认真审议
了政府工作报告。代表们一致认为，报告总
结工作实在、问题分析透彻、形势判断准确、
任务目标明确，体现了以人民为中心的发展
思想，回应了群众的期盼，是一份政治站位
高、体现责任担当的好报告。

马丽萍、张黎明、毛盾、张铁军、阎波、陈
玉龙、黄纬、李伯军代表建议，一是持续优化
营商环境，以“进得来、长得大、留得住”为思
路，完善人才引进和招商引资配套政策，加
大对引进企业和人才的服务力度。二是做
强服务存量企业工作，以服务落户民营企业

为抓手，实现“以商招商”，推动区域发展。
三是进一步规范税收优惠政策，使其在招商
引资、固化税收等方面发挥积极作用。四是
切实加强产权司法保护，依法保护企业家合
法权益，为企业家创业营造良好法治环境。
五是落实促进楼宇经济高质量发展实施办
法，推动楼宇经济提质增效。六是重视国有
企业在区域经济发展中的重要作用。

高春玲、王颖玲、张晓磊、刘红、胡应平、
林元太、张翠熙、包曹歆、陈鹏代表建议，一是
紧扣“七有”“五性”要求，统筹解决好教育、住
房、医疗、养老等民生热点问题，让老百姓有

更多、更直接、更实在的获得感。二是继续做
好老百姓房前屋后事，进一步完善社区配套
设施建设，让百姓生活更方便、更舒适。三是
加快推进老旧小区更新改造，围绕百姓需求，
做好顶层设计，形成老旧小区综合整治长效
机制。四是加强小区物业管理，进一步整合
现有物业管理资源，探索建立适合我区实际
的物业管理模式，实现小区物业管理规范化、
长效化。五是在社区治理公众参与上下功
夫，推动形成人人有责、人人尽责、人人享有
的社会治理共同体。六是提高精细化管理水
平，统筹推进垃圾分类工作。

白宏宽、田薇代表建议，一是充分利用
好相关政策，发挥区域优势，推动我区普通
高中教育发展再上新台阶。二是推进家长
学校建设，实现从教育理念到教育方式的全
覆盖，建立家校共管长效机制，进一步提高
家校合作自觉性和一致性。三是以创建国
家公共文化服务体系示范区为契机，提升街
道图书分馆、社区图书室建设水平，并进一
步提升管理人员专业水平。

徐春生代表建议，强化“借势冬奥”理
念，紧抓冬奥契机，打造体育赛事品牌，推动
体育经济发展。

古城代表团审议政府工作报告

在石景山区第十六届人民代表大会第六次会议期间，人大代表分团审议了区人民政府工作报
告。代表们以饱满的热情，围绕大会主题，议全局之事，立发展之论，建肺腑之言，献务实之策。

广宁代表团审议政府工作报告
广宁代表团于2020年1月7日认真审议

了政府工作报告。代表们一致认为，报告政
治站位高、数据详实、客观、高质量。

杨贵宝、由燕军代表建议，一是要借势冬
奥，对冬奥社区内的高井沟河道及部分沿岸
进行改造，向沟内注入流动水并进行植被生
态修复，形成“三季有水、一季有冰”的自然景
观，满足地区居民、全区中小学校的冰雪运动
需求。二是要推动老旧小区有机更新和综合
整治，在全面改善硬件环境的基础之上，解决

“由谁管理、怎么管理”的问题，构建长效管理
机制，提高管理质量。三是要做实“接诉即

办”工作，努力实现由“接诉即办”向“未诉先
办”转变，切实推进政府治理体系和治理能力
现代化建设。

吴智鹏、杨清霞代表建议，一是要以党建
为引领，构建政府主导、居民参与、驻区单位
协同的冬奥社区共建格局，打造特色冬奥品
牌。二是要推动冬奥社区基础设施的改善和
景观提升，在冬奥理念、文化、活动上下功夫，
引导更多居民参与冬奥。三是要加快推进广
宁村棚户区改造，深化平房区综合整治，努力
提升地区人居环境品质。

赵剑波、金英强代表建议，一是要实现多

种能源系统各类元素的深度融合，通过综合
能源的合理配置、安全供应、智能服务，实现
区域能源精细化管控目标。二是要结合石景
山区文化与底蕴，从吃穿住行入手，减少城市
综合能耗。三是要引进专业化公司、企业、科
研单位，科学建设低碳高效、智慧化的综合能
源示范区。

程宝林代表建议，要转变政府职能，使“一
窗受理、集成服务”改革向基层延伸，推动“整
体政府”的建设；要充分挖掘石景山区文化特
色，以实体书店为载体，加强文化建设。

张杰代表建议，一是要优化 12345 市民

服务热线“接诉即办”工作，分门别类解决居
民群众诉求问题，提高解决效率。二是要根
据片区就近整合医疗资源，提升基层医疗服
务能力，满足多种医疗需求，方便百姓在家门
口享受优质服务。

武秋林代表建议，要结合北京市城市市
政设施规划建设要求，加快推进冬奥会北京
注册中心与制服发放中心项目的相关审批及
手续办理工作。

颜海波代表建议，要利用环保或可重复
使用材料做好浮土苫盖工作，避免对环境造
成二次污染。

金顶街代表团审议政府工作报告
金顶街代表团于2020年1月7日审议了

政府工作报告。代表们一致认为，政府工作报
告思路清晰、重点突出、目标明确、措施具体，
体现了我区高水平建设首都城市西大门取得
的重要成果，更是对“两大机遇”的深刻把握。

佟纪光、赵磊代表建议，进一步做好冬
奥组委驻地和场馆周边道路缓堵工作，特别
是要着力解决金安桥周边易拥堵问题。一
是在金安桥四个方向实现行人立体过街，既
能便利群众安全出行，又能缓解交通拥堵。
二是在金安桥周边规划停车位，解决停车难

问题。三是在地铁站口附近设置公共租赁
自行车点，方便百姓乘坐地铁，优化“一公里
出行”公共服务。

张增寿、魏宁、吴建荣代表建议，要加快
破解老旧小区难题，着力解决技防缺失、停
车难等问题。一是将老旧小区有机更新与
物业企业改革共同推进，实现老旧小区摄像
监控、楼道门禁全覆盖，进一步完善小区技
防设施，保障居民居住安全。二是通过采取
安装道闸、拆除地锁、规划停车位、严格物业
管理等措施，实现小区停车管理良性循环，

真正提升地区百姓的获得感、幸福感、安全
感。

柏群、张占周代表建议，一是进一步挖
掘模式口地区文化资源，借势冬奥，讲好石
景山故事，打造文保区的“新文化地标”。二
是在西山永定河文化带建设中，明确实现目
标愿景的具体路径、方向和角度，吸纳大批
有担当、能做事的优秀人才，发挥好文化辐
射作用，实现文化惠民。

范静岩、陈国秀代表建议，一是要加大
平安校园建设力度，努力消除老旧小区内的

校园周边安全隐患。二是着力解决好上下
学高峰时段的校园周边交通拥堵及校园周
边环境卫生差、道路坑洼不平等问题。三是
在加大学校硬件设施建设力度的同时，进一
步加大软件方面的投入。

陈福柱、刘云艳代表建议，要巩固石景
山创城、重点功能区建设、接诉即办等工作
的成果，在全区社会环境有效提升、市民素
质切实提高的基础上，继续做好城市基层治
理工作，提升精细化治理水平，让老百姓得
实惠。


